



A Belgrade, un office à la mémoire des soldats russes de la Première guerre mondiale

Le 11 novembre 2015, une cérémonie a eu lieu devant le monument dit de la « Gloire russe » à la nécropole russe de Belgrade. Cette cérémonie, commémorant le 97^e anniversaire de l'Armistice de la Première guerre mondiale, a rassemblé des représentants de l'État serbe, de l'armée serbe, de la mairie de Belgrade, des ambassades de la Fédération de Russie, des États-Unis d'Amérique, de France, d'Australie et de Biélorussie.

Devant le monument, l'archiprêtre Vitaly Tarassiev, recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe à Belgrade, a célébré un office pour le repos de l'âme des soldats russes de la Première guerre mondiale tombés en territoire serbe.